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Dernièrement, en août 2020, je me suis 
mise au crochet, je n’en avais jamais fait 
de ma vie. Je fais des napperons que 
je tends ensuite dans un cercle afin de 
transformer tout ça en attrape-rêve !

EXPOSITION

Lorsque j’ai commencé à avoir pas mal 
de créations, je les ai toutes suspendues 
dans une chambre non occupée de ma 
maison et je me suis dit que c’était dom-
mage car personne mise à part moi ne 
pouvait les voir. 

D’où l’idée de l’exposition au rez-de-
chaussée.

J’étais un peu sceptique au début, je me 
suis dit que mes attrapes-rêve ne plai-
raient pas forcément aux résidents car 
c’est assez coloré et pas mal différents 
des tableaux, peintures ou photos qui 
sont exposés le plus souvent.

Je suis contente car beaucoup de rési-
dents m’ont dit qu’ils trouvaient ça très 
joli et appréciaient que ce soit différents 
des expositions habituelles.

CONCLUSION

Je suis contente d’avoir pu exposer mes 
créations au home, j’arrive déjà à me faire 
pas mal connaître à l’aide des réseaux 
sociaux et du bouche à oreille, mais évi-
demment l’exposition est un gros plus !

Mon seul regret, c’est de ne pas avoir pu 
organiser un vernissage… Merci satané 
COVID !
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Et chez moi, même Nina (mon « petit » 
chien) fait de la pub pour Dreamcat-
cher_byangel.

Angélique Dannecker

8  Quelques photos de l’expo

9  Mon chien Nina

REMERCIEMENTS 
AU PERSONNEL

A fin juin et début juillet, pour fêter la fin 
d’une 1ère étape de confinement et de 
mesures sanitaires contraignantes sans 
cas de contamination aux Arbres mais 
aussi pour se réjouir d’une période es-
tivale, nous avons décidé d’organiser 2 
repas grillades et buffet de salades pour 
le personnel.

La période vécue depuis mars a été in-
tense et chaque membre du personnel 
a été le maillon d’une chaîne solidaire, 
professionnelle et responsable. Il s’agis-
sait donc de reconnaître et remercier 
ces nombreux efforts de manière sym-
bolique.

Dans l’esprit de la maison, nous avons 
donc prévu un moment simple, de bonne 
humeur et d’échanges entre collègues 
avec qui il fait toujours bon partager un 
moment convivial tout en respectant les 
consignes sanitaires qui sont imposées 
pour toute manifestation ou tout repas 
regroupant plusieurs personnes.

Une tombola était organisée et 5 tablettes 
Samsung Galaxy ont été tirées au sort et 
ont récompensé les plus chanceux.

De son côté, la fondation a remis à l’en-
semble du personnel une carte de cré-
dit Abeille, monnaie locale de la ville de 
La Chaux-de-Fonds, qui encourage la 
consommation chez les commerçants 
locaux.

Les résidents, les familles mais aussi 
beaucoup de personnes externes à l’ins-
titution ont envoyé des messages, des 
lettres, des vidéos, des cadeaux pour 
exprimer leur soutien aux résidents et à 
notre personnel.

Cela peut paraître bien peu de choses 
par rapports aux efforts consentis et il 
n’y a pas de règles établies pour déter-
miner la juste valeur d’un témoignage de 
reconnaissance et de remerciements. 
C’est très différent d’une personne à 
l’autre, aussi ne soyons en tout cas pas 
avares de félicitations, de remerciements 
et de reconnaissance, disons-le et mieux 
encore écrivons-le, BRAVO et MERCI à 
vous toutes et tous !!!




